

## Agosto 2023

### Contenido

La Divinidas es la Verdad Eterna, Sathya Sai Baba, el 1de mayo de 1988

Discurso inaugural de Sri Narendra Modi, el Primer Ministro de La India

Centro Sri Sathya Sai Conferencia de Líderes

LLuvias de Amor Divino, Ramesh Sawant

Entre Miles de devotos

Inauguracíon del Centro Mundial de Convenciones Sai Hira

Ceremonia de Graduación de Líderes de Jóvenes Adultos

Festival Guru Purnima

Celebraciones en Prasanthi Nilayam, Informe

SSSIHL: Oportunidades de Empleo



### **AVATAR VANI**

# LA DIVINIDAD ES LA VERDAD ETERNA HAZ DE TU CORAZÓN EL TEMPLO DE DIOS

No podemos conseguir Sambar y Vada (productos alimenticios) pidiéndolos en una farmacia. Sólo preguntando por ellos en un hotel o restaurante podemos adquirir estas cosas. El Bhagavad Gita describe el mundo como Anityam (temporal) y Asukham (lleno de miseria). Sólo la proximidad del Señor puede otorgarnos alegría, dicha y permanencia. La salud y la riqueza son nubes pasajeras. Sólo la Divinidad es la verdad eterna.

### La renuncia a los malos pensamientos es la verdadera Vairagya

La luna se refleja en un vaso de agua. El reflejo de la luna puede verse mientras haya agua en el vaso. El reflejo no puede existir cuando se tira el agua de la taza. Pero la luna sigue existiendo, aunque se tire el agua. Del mismo modo, el cuerpo es como un recipiente. Los deseos son el agua en el vaso. El reflejo del Atma se ve en el agua de los deseos. Una vez que se tira el agua, el reflejo también desaparece.

Contextualmente, una vez que tiramos el agua de los deseos, el reflejo también desaparecerá. Por lo tanto, hay una gran necesidad de disminuir nuestros deseos día a día. Esta restricción de los deseos en lenguaje vedántico se conoce como Vairagya o renuncia. La renuncia no consiste en ir al bosque, renunciar a los parientes, a la familia y a la propiedad. La verdadera renuncia consiste en renunciar a los malos pensamientos y sentimientos. Este es el verdadero yoga. Por lo tanto, debes mantener tu corazón puro y convertirlo en el templo de Dios. Los sentidos no nos afectarán cuando alimentemos en nosotros tales pensamientos y sentimientos nobles. Las malas enseñanzas ejercen una influencia adversa sobre nosotros. Kaikeyi, que sentía un profundo amor por Rama y le enseñó la ciencia del tiro con arco, se volvió contra Él cuando cayó bajo la influencia maligna de Manthara. Debes procurar no albergar malos pensamientos aunque escuches enseñanzas malignas. Incluso la comida también ejerce su influencia malvada sobre nosotros porque el cuerpo se mantiene por la comida. Kaikeyi sufrió por la pérdida de su marido, ya que cayó bajo el hechizo de Manthara. Como consecuencia, fue privada del amor de su hijo. Después se arrepintió fervientemente de la siguiente manera:

"¿Para qué viviré privada del marido y del amor de los hijos?

¿Qué pecado he cometido

¿Para sufrir hoy esta situación?"

### La influencia de la comida

Son los triples factores del Paaka Shuddhi (pureza del cocinero), Paatra Shuddhi (pureza del recipiente) y el Padartha Shuddhi (pureza de los alimentos para preparar la comida) los que deciden nuestra alegría o tristeza. Había un Ashram en Rishikesh. En ese Ashram vivía un aspirante que llevaba una vida de meditación y hábitos puros. Iba a menudo al puente Lakshmana Jhoola y meditaba intensamente bajo un árbol. Vivía en aquella ciudad un marwadi de sesenta años, viudo, que regentaba una tienda de comestibles. Tentado por la riqueza de este marwadi, un hombre pobre de la ciudad le dio a su hija de dieciséis años en matrimonio. La vida se volvió intolerable para esta joven, que se vio obligada a vivir en compañía de un anciano que era su marido. Un día, se suicidó sumergiéndose en el Ganges. Su cuerpo apareció flotando en otra parte del río.

Los marwadi, como parte de un acto tradicional de caridad que suele realizarse el undécimo día del alma fallecida, suministraron comida a los ashramitas. Los ashramitas comieron la comida enviada por

el Marwadi. Después de comer, este joven aspirante, como de costumbre, se puso a meditar sentado bajo el árbol. Durante la hora de meditación, vio a una joven con los ojos llenos de lágrimas. Se agitó ante esto, pues pensó que debía haber algo seriamente erróneo en sus pensamientos. Fue al Ganges, se bañó y volvió a sentarse a meditar. Volvió a aparecer la misma muchacha. Esto se repitió a la hora de la meditación matutina. Fue a ver a Satchidananda Swami (el director del Ashram), se postró a sus pies y le preguntó por qué le ocurría esto. Satchidananda Swami le explicó que debía deberse a algunos malos pensamientos que pudiera haber albergado tiempo atrás. Pero el joven discípulo le suplicó que nunca antes había tenido tales pensamientos. Dijo que había considerado a las mujeres como sus madres o hermanas desde su infancia. Satchidananda Swami se sintió profundamente conmovido al ver la difícil situación del discípulo. Se sentó a meditar pero se sintió inquieto. Entonces abrió las páginas del Gita en las que se hace referencia a Paaka Shudhhi, Paatra Shuddhi y Padartha Shuddhi, que se ordenan al Sadhaka. Entonces Satchidananda Swami hizo una investigación sobre la comida que se sirvió ese día. Su investigación reveló que la comida se había dado en caridad por la muerte de la esposa del Marwadi, que se había suicidado. Esto también contaminó la comida. Por lo tanto, debemos vigilar la ingesta de alimentos.

### ¿Quién es un renunciante?

Hay que recordar que no son las ropas ocres las que hacen a un Sannyasi. Durvasa no hizo grandes progresos espirituales como Sannyasi, ya que no se esforzó por abandonar sus malas Vasanas (tendencias). El defecto fatal de Durvasa era la ira. Fue debido a este grave defecto en él que no se elevó por encima del nivel de Sannyasi. Aunque vestido con ropas de azafrán, no pudo progresar. Ravana vino disfrazado de Sannyasi para llevarse a Sita. Era indigno del vestido que llevaba.

No es el vestido o la apariencia lo que hace a un Sannyasi. Sannyasa es Veeta Raga, Bhaya y Krodha (desprovisto de apego, miedo e ira). Un Sannyasi no hiere a nadie, ni se hiere a sí mismo. No asusta a nadie, ni se siente asustado. Por lo tanto, no es el vestido lo que distingue a un Sannyasi. Es la pureza del corazón lo que hace a un hombre Sannyasi. Tiruthonda Alwar declaró lo mismo: "¡Oh Señor, es con una mente limpia y pura con la que realmente debo adorarte, no con flores!". La suya era una forma única de adorar al Señor. Frotaba su propio antebrazo como sándalo sobre piedra y la pasta de sangre que obtenía era la pasta de sándalo que ofrecía al Señor. Para él el cuerpo era el Yantra (artilugio mecánico), el Soham pronunciado a través de cada inhalación y exhalación era el Mantra y el corazón era el Tantra (doctrina esotérica). Mantenía alcanfor en su cabeza y ofrecía Arati al Señor. Nunca sufrió ningún dolor. Como su devoción alcanzó un alto nivel, se dio cuenta del valor de la vida humana y oró al Señor por la liberación.

### La Preciosa Perla del Nombre Divino

Mira dijo la misma verdad cuando oró: "¡Oh Señor! El mundo es un océano. También hay perlas preciosas en el océano de la vida. Tu Nombre es la perla preciosa que se encuentra en la profundidad del océano. Subiendo y bajando innumerables veces en el océano de la vida, he agarrado en mi mano esta preciosa perla del Nombre Divino, Oh Señor, haz que esta preciosa perla no se me escape de las manos".

Purandaradasa también habló en términos similares: "El pavo real está pintado con esplendorosos colores. ¿Quién lo ha pintado con colores tan hermosos? El loro teñido de verde tiene la nariz rojiza. ¿De quién es ese arte? ¿Quién alimenta a la rana que hiberna en una roca? Oh Señor, tu mano está detrás de todo esto. La mano que alimenta y fomenta todo esto, ¿no puede alimentarme y fomentarme a mí? Oh Señor, soy yo quien es rico, eres Tú quien eres realmente pobre. Tú me llamas Anatha, pero para decir la verdad. Yo tengo un Natha (maestro) en Ti, pero Tú no tienes a nadie por Natha. Por lo tanto, yo soy rico pero Tú eres pobre". Así es como la eminente devoción de Purandaradasa disfrutó de la dicha de la divinidad.

Pero los jóvenes de hoy desean obtener todo de manera fácil. Hay que indagar, esforzarse y hacer sacrificios para conseguirlo. El verdadero sentimiento de devoción debe surgir en él. Entonces la victoria será suya en todas partes. Si nuestra mente tropieza y salta, vacilando y vacilando a cada

momento, ¿cómo podremos alimentar en nosotros el verdadero sentimiento de devoción? Hanuman era originalmente un mono. Pero a fuerza de cantar el Nombre del Señor, mereció los apelativos de "Santhudu" (el sereno), "Gunavanthudu" (el virtuoso) y "Balavanthudu" (el poderoso). El mono se hizo digno de adoración debido a su constante absorción en el canto del Nombre del Señor. Es la fe en el Señor lo que transformó a la bestia de carga, Nandi, en el vehículo de Siva; al pájaro, en el vehículo de Vishnu y al demonio Prahlada en un devoto supremo. El hombre puede observar la diferencia de nombre y forma, pero Dios no. Los Saivitas se dirigen al Señor en Tirupati como Venkateshwara, mientras que los Vaishnavitas se dirigen a él como Venkataramana. El significado de estas palabras es el mismo. Por tanto, Dios es uno.

- Discurso de Bhagavan en Sai Sruthi, Kodaikanal, el 1 de mayo de 1988.

Dios sólo está presente dentro de ti. Dios es la encarnación del amor. Está presente en ti en forma de amor. No desperdicies ni contamines este principio de amor divino. Canaliza este amor hacia el camino sagrado. No lo pongas en el camino del mal. No lo dirijas hacia deseos mezquinos de tu cuerpo o riqueza. El amor es por amor. Atesora este principio divino del amor en tu corazón y reza a Dios. Si alcanzas el amor de Dios, lo alcanzarás todo.

- Bhagavan Sri Sathya Sai Baba

Inauguración del Centro Global de Convenciones Sai Hira

# DISCURSO INAUGURAL DE SRI NARENDRA MODI, EL PRIMER MINISTRO DE LA INDIA

### ¡Sai Ram!

El Gobernador de Andhra Pradesh, Sri Abdul Nazeer ji, el Fideicomisario Gerente del Sri Sathya Sai Central Trust, Sri R.J. Rathnakar ji, Sri Chakravarthi ji, mi viejo amigo Sri Ryuko Hira ji, el Dr. V. Mohan ji, Sri S.S. Naganand ji, Sri Nimish Pandya ji y todos los demás dignatarios, damas y caballeros, Sai Ram a todos ustedes nuevamente.

He tenido la buena fortuna de visitar Puttaparthi varias veces. Incluso esta vez, realmente quería estar con todos ustedes, conocerlos a todos, estar presente allí, y ser parte de este programa, pero debido a los compromisos aquí no pude estar presente allí. Al invitarme ahora, el hermano Rathnakar dijo: "Ven y bendícenos". Creo que debería corregir sus palabras: "Iré sin duda, pero no para dar bendiciones, sino para recibir las bendiciones de Bhagavan".

A través de la tecnología, estoy con todos vosotros. En esta ocasión, felicito a todos los miembros del Sri Sathya Sai Central Trust y a los devotos de Sri Sathya Sai Baba. La inspiración y las bendiciones de Sri Sathya Sai están con nosotros durante todo este evento.

Me alegra que la Misión de Sri Sathya Sai Baba se esté expandiendo y que en la forma del Centro Global de Convenciones Sai Hira, el país tenga ahora un nuevo centro cultural. He visto las fotos de este Centro de Convenciones y también lo he vislumbrado en el cortometraje que se proyectó ahora.

En este Centro se experimenta tanto la espiritualidad como el brillo de la modernidad. Tiene diversidad cultural y grandeza ideológica. Este edificio se convertirá en un centro de conferencias espirituales y programas académicos, donde convergerán eruditos y expertos de todo el mundo, pertenecientes a diferentes campos. Espero que este Centro ayude a la juventud en gran medida.

### Amigos.

Cualquier pensamiento sólo se hace efectivo cuando avanza en forma de acción. Las palabras vacías no tienen tanto impacto como las buenas acciones.

Junto con el lanzamiento del Centro de Convenciones, también ha comenzado la Conferencia de Líderes de Centros del Consejo Global Sri Sathya Sai. En esta conferencia están presentes delegados de diferentes países. El tema que han elegido para este evento es "Practicar e Inspirar". Este tema es tan efectivo como relevante.

Se dice Yat Yat Aacharti Sreshtha Tat Itare Janaah. Significa que la sociedad sigue la conducta de sus grandes personas. Por eso nuestra conducta es la mayor inspiración para los demás. La vida de Sri Sathya Sai Baba en sí misma es un ejemplo vivo de esto.

Hoy en día, India también avanza con el deber como primera prioridad. Teniendo en cuenta los 100 años de la Independencia de la India, hemos nombrado a nuestro Amrit Kaal como Kartavya Kaal. En estos deberes nuestros, tenemos la guía de valores espirituales, así como resoluciones para el futuro. Abarcan tanto nuestra herencia como nuestro desarrollo. Hoy, por un lado, hay un renacimiento de los centros espirituales en nuestro país y, por otro, India también está a la cabeza en economía y tecnología. En la actualidad, India se ha incorporado a las cinco principales economías del mundo y cuenta con el tercer mayor ecosistema de start-ups del mundo. En áreas como la tecnología digital y el 5G, estamos compitiendo con grandes países. Hoy en día, el 40 % de todas las transacciones en línea en tiempo real se realizan solo en la India. El cambio se está produciendo hoy gracias a la participación de todos los sectores de la sociedad. Por lo tanto, eventos como el Global Council son una forma eficaz de conocer la India y conectar con el resto del mundo.

### Queridos amigos

En nuestro país, a menudo se describe a los santos como agua que fluye porque los santos nunca se detienen con sus pensamientos ni cesan con sus acciones. El flujo ininterrumpido y el esfuerzo ininterrumpido es la marca de la vida de los santos. A un indio común no le importa dónde nacen los santos. Para él, cualquier santo verdadero es suyo. Es representativo de su fe y su cultura. Por lo tanto, nuestros sabios han alimentado el espíritu de Ek Bharat Shreshtha Bharat (una India, una gran India) durante miles de años. Sri Sathya Sai Baba nació en Puttaparthi, Andhra Pradesh, pero Sus seguidores y devotos están en todos los rincones del mundo. Hoy en día, en cada rincón y esquina del país, hay instituciones y Ashrams asociados con Sri Sathya Sai. Personas de todos los idiomas y costumbres están asociadas a la Misión de Prasanthi Nilayam. Esta es la conciencia de la India, que une a la India en un solo hilo, haciéndola inmortal. Sri Sathya Sai solía decir, Seva Ane Rendu Aksharallone Anantamaina Shakti Imidi Undi, lo que significa que hay un poder infinito latente en las dos letras de la palabra 'Seva'. La vida de Sathya Sai fue un ejemplo vivo de este espíritu.

Tuve la suerte de poder observar de cerca la vida de Sri Sathya Sai Baba, aprender de Él y vivir bajo Sus bendiciones Divinas. Él siempre derramó Su abundante amor y gracia sobre mí.

Siempre que hablaba con Él, me enseñaba verdades profundas en un lenguaje sencillo. Todavía recuerdo muchos de esos Mantras de Sri Sathya Sai - "Ama a todos, sirve a todos", "Ayuda siempre, hiere nunca", "Menos charla, más trabajo", "Cada experiencia es una lección", "Cada pérdida es una ganancia". Tantas lecciones de vida como Sri Sathya Sai nos ha dado. En todas ellas hay sensibilidad y una profunda filosofía de vida.

Todavía recuerdo que Baba preguntó por el bienestar de toda la gente cuando hubo un terremoto en Gujarat. Él mismo se interesó por las operaciones de socorro y rescate. Bajo Su Divina guía, miles de

personas pertenecientes a la Organización Sai prestaron servicio incansablemente en las áreas afectadas por el terremoto. Swami siempre se preocupó por todos y cada uno y consideró a todos como Suyos. Para Sri Sathya Sai Baba, Manava Seva es Madhava Seva (el servicio al hombre es el servicio a Dios). Esta habilidad de ver a Dios en todos lo eleva a uno de humano a Divino.

### Queridos amigos

En un país como la India, las instituciones religiosas y espirituales siempre han estado en el centro de la elevación espiritual. Hemos completado 75 años dorados de Independencia y hemos entrado en Amrit Kaal con las resoluciones para los próximos 25 años. Organizaciones como Sri Sathya Sai Central Trust tienen un papel importante que desempeñar para dar impulso al patrimonio y al desarrollo.

Me alegra que su ala espiritual esté construyendo una India cultural en las mentes de la nueva generación a través de programas como Bal Vikas. Sri Sathya Sai Baba ha construido hospitales para servir a la humanidad, como el hospital de alta tecnología de Prasanthi Nilayam. Sri Sathya Sai Central Trust también ha estado dirigiendo buenas escuelas y colegios, proporcionando educación gratuita durante años. Los esfuerzos de su organización en la construcción de la nación y en el empoderamiento de la sociedad son altamente encomiables.

Las Organizaciones Sri Sathya Sai también están trabajando con dedicación en las iniciativas tomadas por el país. Hoy en día, el país está conectando a todas las aldeas con suministro de agua limpia a través de la "Misión Jal Jeevan". La Fundación Central Sri Sathya Sai también se ha convertido en un socio en este trabajo humanitario, proporcionando agua gratis a aldeas remotas.

### Amigos.

Teniendo en cuenta los retos del siglo XXI, el cambio climático también es un problema al que se enfrenta el mundo entero. India ha tomado iniciativas como "Mission Life" en la plataforma global. El mundo cuenta con el liderazgo de India.

Todos ustedes saben que India preside este año un grupo tan importante como el G20 bajo el lema "Una tierra, una familia, un futuro". El mundo entero está inspirado e impresionado por esta visión.

Ustedes han visto, el mes pasado, el 21 de junio, en el Día Internacional del Yoga, cómo se creó un récord mundial en la sede de las Naciones Unidas con el mayor número de representantes de los países del mundo, al mismo tiempo, reunidos en un solo lugar para practicar yoga. El yoga se ha convertido en una parte integral de la vida de las personas hoy en día en todo el mundo. Hoy la gente adopta el Ayurveda e intenta aprender del estilo de vida sostenible de la India. También está aumentando en el mundo la curiosidad por nuestra rica cultura, nuestro elevado patrimonio y nuestro glorioso pasado. El creciente prestigio de India en el mundo es un testimonio de ello.

Muchos objetos valiosos que fueron robados de nuestro país hace siglos han regresado a él en los últimos tiempos. El pensamiento cultural es la fuerza motriz de estos esfuerzos y del liderazgo de la India. Por lo tanto, las instituciones culturales y espirituales como la Fundación Central Sri Sathya Sai tienen un gran papel que desempeñar en todos estos esfuerzos.

Usted se ha comprometido a plantar un millón de árboles en los próximos dos años en el marco del programa "Prema Tharu". En este contexto, junto con la plantación de árboles jóvenes, me gustaría pedirle a mi amigo Hira ji que comparta la técnica japonesa de Miya Waki (mini bosque) con la Fundación Central Sri Sathya Sai y así crear mini bosques en diferentes áreas porque los árboles tienen la tendencia natural de apoyarse y sostenerse unos a otros, cuando se plantan en grandes cantidades. Esto debería servir de ejemplo para toda la nación.

Insto a todo el mundo a que apoye este tipo de iniciativas, ya sea la plantación gratuita o la resolución de hacer de la India un país libre de plásticos. También es importante animar y motivar a la gente para que busque opciones más sanas, como la energía solar y las energías limpias.

Me han dicho, y tal como se muestra en su pequeño video, que Sri Sathya Sai Central Trust está dando comida gratis hecha de Ragi Jawa a unos 40 lakh de estudiantes de Andhra Pradesh. Esta es también una iniciativa encomiable. Si otros Estados también se conectan con este tipo de iniciativa, beneficiará al país en gran manera. Hay salud y posibilidades en este esfuerzo. Todos nuestros esfuerzos aumentarán el poder de India a nivel mundial y fortalecerán su identidad.

### Amigos.

Las bendiciones de Sri Sathya Sai están con todos nosotros. Con este poder, construiremos una India desarrollada y cumpliremos nuestra resolución de servir al mundo entero.

No he podido venir esta vez, pero definitivamente vendré en el futuro y estaré con todos ustedes. Recordando los viejos tiempos, pasaré un tiempo sagrado con todos vosotros. Os aseguro una vez más que, aunque no haya podido venir hoy, vendré sin duda en el futuro.

Y con esta convicción, os deseo a todos lo mejor desde el fondo de mi corazón. Muchas gracias a todos. Sai Ram.

- Del discurso de Sri Narendra Modi, Primer Ministro de India, en la inauguración del Centro Global de Convenciones Sai Hira en Prasanthi Nilayam el 4 de julio de 2023.

Ustedes disfrutan de todos los regalos de Dios pero, ¿qué impuesto le pagan a Él? ¿Hay alguien, incluso una persona altamente educada, que alguna vez piense en ello? Por cosas triviales, transcendentes y mundanas, usted paga un número de impuestos y ofrece su gratitud. Pero, ¿ofrecéis vuestra gratitud a Dios que ha dado los cinco elementos que son la forma misma de Dios y son esenciales para la vida? No pagas impuestos por lo que Él ya te ha dado. Al contrario, criticáis a Dios por no daros esto o aquello. ¿No es pura codicia por tu parte esperar más de Él? La codicia da lugar a muchas malas cualidades.

- Bhagavan Sri Sathya Sai Baba

## CENTRO SRI SATHYA SAI CONFERENCIA DE LÍDERES

Los días 4 y 5 de julio de 2023 se celebró en Prasanthi Nilayam una Conferencia de Líderes del Centro Sri Sathya Sai de dos días de duración, organizada por el Consejo Global Sri Sathya Sai, a la que asistieron unos 3.000 delegados de países extranjeros. El tema de la conferencia fue "Practicar e Inspirar".

El programa del primer día de la conferencia, el 4 de julio de 2023, comenzó a las 8.00 con el canto del Veda. A las 8.20, una procesión de banderas de los participantes entró en el Sai Kulwant Hall, donde la banda de música de la universidad les dio la bienvenida con centelleantes melodías.

Los actos de la conferencia comenzaron con el encendido de la lámpara sagrada en el sanctasanctórum por parte de los dignatarios. A continuación, los participantes en la conferencia ofrecieron un programa musical. Comenzando con una canción que proyectaba el tema de la conferencia "Practicar e Inspirar", los cantantes entonaron canciones conmovedoras que incluían "Sathya Sai Ke Charanon Mein Sevak Hain Hum", "Ninnu Gani Sharanamani Sannuthinche Vela" (buscando Tu refugio y cantando Tus alabanzas, nuestras vidas han encontrado la plenitud).

A continuación, el Dr. Shivendra Kumar, Coordinador del Consejo Global Sri Sathya Sai, dio una charla introductoria. Elogiando el trabajo incansable realizado por cerca de 300 voluntarios durante tres

meses bajo el liderazgo de Sri Suresh Menon del Reino Unido para organizar la conferencia, el Dr. Shivendra Kumar presentó a Sri Menon, el primer orador de la conferencia.

En su charla, Sri Suresh Menon, Presidente de la Conferencia de Líderes del Centro Sri Sathya Sai, aconsejó a los participantes seguir el camino de Seva y Sadhana y pagar su deuda con la sociedad, de la cual han recibido el poder del dinero, la educación y la fuerza física.

A continuación, Sri Nimish Pandya, Vicepresidente del Consejo Global Sri Sathya Sai, se dirigió a los participantes. Subrayando la importancia del trabajo de los Líderes de Centro del Consejo Global Sri Sathya Sai, Sri Pandya les aconsejó que trabajaran como instrumentos elegidos por Bhagavan con compromiso y entrega para que el amor de Bhagavan pudiera llegar a todos los rincones del mundo. Siguieron Bhajans y la sesión matinal de la conferencia concluyó con Arati a Bhagavan.

La sesión vespertina comenzó con cantos védicos sagrados a cargo del ala femenina de la conferencia. A continuación, Malini Saumya, coordinadora del taller de la Conferencia de Líderes de Centros de Australia, presentó el resumen de la sesión matinal de la conferencia. Primero mencionó lo que el Primer Ministro de India, Sri Narendra Modi dijo sobre la conferencia, diciendo cómo en las enseñanzas de Swami el servicio al hombre se convierte en servicio a Dios y habló sobre el trabajo del Sri Sathya Sai Central Trust y el Sri Sathya Sai Global Council. Al presentar las deliberaciones del taller, dio detalles de los temas discutidos.

A continuación hubo una representación teatral titulada "Mahavir Vikram Bajrangi". La representación comenzó con un diálogo entre los alumnos y su profesor sobre las cualidades de un verdadero líder. El profesor mencionó que era la dedicada vida de Hanuman la que mostraba en la práctica las cualidades que uno debe tener para convertirse en un verdadero líder. A continuación, se presentaron varios episodios de la vida de Hanuman para ilustrar las cualidades de la fe y la entrega completas y la concentración en hacer el trabajo del Señor con valor y fortaleza. A continuación se cantaron bhajans y se concluyó con un arati a Bhagavan.

Los procedimientos del segundo día de la Conferencia de Líderes del Centro Sri Sathya Sai comenzaron a las 8.20 a.m. del 5 de julio de 2023 con dos charlas. El primer orador fue Sri Philip Von Dietlein, Presidente de la Zona 6 del Consejo Global Sri Sathya Sai, quien se refirió al discurso inaugural del Primer Ministro de India, Sri Narendra Modi en la inauguración del Centro Global de Convenciones Sai Hira y expresó su admiración y felicidad de que incluso el Primer Ministro del país fuera plenamente consciente de las enseñanzas fundamentales de Bhagavan Sri Sathya Sai Baba. A continuación, narró su experiencia de la Divinidad de Bhagavan, que le enseñó lecciones perspicaces.

El segundo orador, Sri Nawaf Alshibli, Presidente Nacional del Consejo Global Sri Sathya Sai, Siria, habló de las similitudes entre las culturas de Bharat y Siria y describió cómo las enseñanzas universales de Bhagavan, libres de diferencias religiosas, le llevaron a Su redil. A continuación, narró sus tres experiencias espirituales que le conmovieron el corazón y que desarrollaron en él una firme fe en la Divinidad de Bhagavan. Siguieron Bhajans y el programa de la mañana concluyó con el Arati a Bhagavan.

La sesión de clausura de la Conferencia de Líderes de Centro comenzó a las 17.20 h. del 5 de julio de 2023 con la presentación del resumen de los dos días de la conferencia a cargo de Priscilla Naidoo, Vicepresidenta del Consejo Nacional de Sudáfrica. Comenzando su presentación con la oración "Samasta Lokah Sukhino Bhavantu", la Sra. Naidoo dio detalles de las deliberaciones e indicó las conclusiones de la conferencia.

Siguió una inspiradora charla de la Dra. Yasaswini Raman, Presidenta del Sudeste de EE.UU. del SSSGC, quien explicó cómo los Centros Sai del Consejo Global Sri Sathya Sai estaban ayudando a los devotos a inculcar valores que conducen a su transformación. Luego habló sobre el impacto de la educación basada en valores en los estudiantes y enfatizó la influencia del servicio desinteresado para el progreso espiritual.

Después de esto, el Dr. Shivendra Kumar, Convocante del Consejo Global Sri Sathya Sai, habló sobre el tema "El Camino a Seguir" y delineó las diversas iniciativas a ser tomadas por los Centros Sai para promover la Misión de Bhagavan. Estos planes incluían la importancia de reconocer el papel de la mujer, difundir el mensaje de Bhagavan mediante el servicio desinteresado, establecer equipos para traducir las enseñanzas de Bhagavan a varios idiomas y planificar detalladamente las celebraciones del centenario de Bhagavan.

A continuación, Sri Nimish Pandya subrayó la importancia de poner en práctica las enseñanzas de Bhagavan en la vida y aconsejó a los jóvenes que aprendieran de memoria las enseñanzas de Bhagavan y oraran a Bhagavan para que les guiara. Advirtió a los jóvenes que no debían enredarse en apegos mundanos y que sólo debían conectar con Bhagavan.

Finalmente, Sri K. Chakravarthi, Presidente del Consejo Global Sri Sathya Sai, se dirigió a los líderes juveniles y rezó a Bhagavan para que les motivara a traer más y más devotos a Prasanthi Nilayam. Esperaba que cada vez hubiera más actividades espirituales en Prasanthi Nilayam, la morada espiritual de Bhagavan.

A continuación, los delegados de la conferencia presentaron un programa de música devocional que inspiró y elevó a todos.

Siguió un Bhajan y la Conferencia de Líderes del Centro Sri Sathya Sai, de dos días de duración, llegó a una feliz conclusión a las 19:00 con Arati a Bhagavan.

### LLUVIAS DE AMOR DIVINO\*.

#### Ramesh Sawant

Nací en Maharashtra, que se supone que es tierra de santos. Me considero afortunado por haber nacido en Maharashtra, en una familia de devotos de Bhagavan Baba. Tuve la suerte no sólo de tener el Darshan (visión) de Bhagavan, sino también el Sparshan (contacto) y el Sambhashan (conversación) con Él y también me dio la oportunidad de participar activamente en Su Misión. Swami ha dicho al Prof. Bhagia que cualquier mérito que hayamos ganado en nuestras vidas pasadas se disipa con una sola mirada suya, y que el resto que experimentamos de Bhagavan es puramente su gracia. Todos los que hemos tenido la oportunidad de formar parte de su misión somos sus elegidos. Después de mi primera experiencia de su divinidad, he continuado siguiéndole siempre y Él me ha guiado en todos los asuntos.

He leído sobre tres tipos de Shishyas (discípulos) - Uttama Shishya, Madhyama Shishya y Nikrishta Shishya. El primer tipo de discípulo pone en práctica inmediatamente lo que Swami dice. El segundo tipo de discípulo escucha y hace algo de Manana y Chithana (recapitulación y contemplación). El tercer tipo de discípulo es el peor; ni escucha ni pone en práctica lo que Swami dice. Debemos tratar de convertirnos en Uttama Shishya. Por mi cuenta, no hice ninguna pregunta a Bhagavan, no sólo en asuntos materialistas sino también espirituales y de servicio. Sólo le obedecía implícitamente. Él siempre me guiaba. Poornavatar Bhagavan es nuestro Guru. Él nos dirige y guía.

### El incidente de la apendicitis de Swami

Yo estaba en Panjim cuando Swami vino por segunda vez a Goa. En ese momento, Swami se hizo cargo de la apendicitis del Gobernador de Goa, Sri Nakul Sen. Cuatro médicos fueron llamados por el Gobernador. Todos ellos dieron su opinión de que la apendicitis estaba madura y podía estallar en cualquier momento y causar un gran problema. Así que querían operar inmediatamente. Swami tenía fuertes dolores, pero cuando alguien le preguntó, negó tener dolor alguno. Dijo: "Yo no tengo ningún dolor. Yo no soy el cuerpo". Swami se negó a someterse a ninguna operación. Yo tenía entonces 18 o 19

años y no tenía ni idea de los milagros de Bhagavan. Swami no comió nada durante tres días. Sri Kasturi, que estaba con Él, estaba muy preocupado porque Swami no se encontraba bien. Swami nos ordenaba que nos fuéramos a la cama, pero no sabíamos qué hacer. Sri Kasturi estaba preocupado por cómo cuidar de Bhagavan.

Al día siguiente, temprano por la mañana, a las 3, Swami pidió agua. Él mismo tomó el agua y se la bebió. Los devotos esperaban en el Raj Nivas y había bhajans. Los médicos dijeron que Swami no debía levantarse de la cama. No debía dar ni un paso. Entonces no había ascensor. Tuvo que bajar por una antigua escalera de madera. Bajó y asistió al Bhajan. Hizo Arati y bendijo a la gente. Materializó un anillo para un doctor, una fotografía para otro y un anillo para el tercer doctor. Se volvió normal. Los médicos se quedaron estupefactos porque le habían examinado durante tres o cuatro días. Había mucha hinchazón y ahora todo era normal. Lo he visto todo con mis propios ojos. Bhagavan era joven en aquellos días y realizaba estupendos milagros. Entonces se organizó una reunión pública en Azad Maidan, Panjim. Fui en auto rickshaw a los pueblos cercanos anunciando a la gente que Bhagavan Baba daría su Divya Sandesh (Mensaje Divino). Swami vino al estadio y dio un discurso. Yo estaba sentado cerca del escenario y recibía el Darshan de Swami. No podía entender claramente el mensaje de Bhagavan, pero disfrutaba de su proximidad. Hay muchos templos en Goa. Solíamos ir allí para el Darshan y realizar el Abhishekam. Pero para mí Bhagavan es el único Dios. Cuando era niño, solía ir a Shirdi. Me acercaba al Samadhi e incluso realizaba Abhishekam. Pero cuando me encontré con Bhagavan, pude sentir sus vibraciones. Está lleno de amor, es el amor personificado. No se puede explicar, hay que experimentarlo.

Recuerdo un incidente que ocurrió en Whitefield, Brindavan. Vine aquí para un trabajo dado por Swami. Me pidieron que trajera a algunas personas. Así que traje a estas personas y le dije a Sri Ruchir Desai que se hiciera cargo de ellas. De repente, Swami salió y dijo: "Naya Gadi Laya Hai" (¿has traído un coche nuevo?). Ahora puedes imaginarte, yo había aparcado mi coche en algún lugar fuera, y Swami está preguntando: "Naya Gadi Laya Hai". Entonces Swami dijo: "Ven a Kodaikanal". Yo dije: "De acuerdo, Swami". Era la primera vez que iba a Kodaikanal. Fui a Kodaikanal y le dije a Sri Ruchir Desai que Swami me había llamado. Le dije que de alguna manera me consiguiera alojamiento. Un día, Swami me llamó para almorzar. No esperaba que Swami me llamara para almorzar. Así que entré y disfruté de la suntuosa comida con Swami y otros invitados. El propio Swami comió muy poco y se acercó a los invitados para ver si estaban bien servidos. Se acercó a mí y pidió a Sri Ruchir Desai que me sirviera bien. Se alegró de verme terminar lo que me habían servido. En mi vida, Swami ha derramado tanto amor sobre mí sin que yo esperara nada de Él.

### Cómo me curó milagrosamente Bhagavan

Solía ir regularmente a Prasanthi Seva. Entonces Swami me eligió como Presidente del Estado de Maharashtra. Pero incluso entonces sólo me gustaba hacer Seva Dal. Cuando uno es portador de un cargo en la Organización Sai, hay una responsabilidad adicional ya que somos los portadores de la antorcha de Swami. Una vez hubo una exhibición de Grama Seva en Puttaparthi. Durante ese tiempo, hicimos todo el trabajo. Swami vino y lo vio todo. Por aquel entonces, empecé a tener problemas en las piernas. Empecé a sentir entumecimiento en la parte inferior de las piernas debido al esfuerzo. Pero no me preocupé por ello. Volví a Mumbai. Sin embargo, empezó a aparecer. Cuando consulté a uno de nuestros médicos habituales, me dio algunos medicamentos e inyecciones. Pero no mejoró nada. Empezó a llegarme a la rodilla y empecé a tener dificultades para andar.

Entonces consulté a un especialista de un famoso hospital. Me recomendó radiografías, resonancias magnéticas y muchas otras pruebas. El médico descubrió un quiste en la columna y me sugirió que me operara inmediatamente. De lo contrario, sería peligroso porque aumentaría de tamaño y no podrían operarme. Además, la operación entrañaba riesgos. Entonces consultamos a especialistas muy conocidos. Estos médicos intentaban averiguar cuál era el problema. Enviaron mis informes a Londres para que los expertos dieran su opinión sobre mi problema. Entonces sugirieron que tendría que operarme. Pensé que por qué no pedir otra opinión. Así que me llevaron a otro hospital y me hicieron otra resonancia magnética y otras pruebas en la columna lumbar. Me hicieron muchas pruebas. Ahora no podía andar. Tenía que apoyarme en un bastón y en una silla de ruedas. Fue entonces cuando sugerí

a los médicos que me dieran tres días de tiempo para poder ir a Puttaparthi y consultar a Sri Sathya Sai Baba. Los médicos se rieron sarcásticamente de mi sugerencia.

En aquellos días, había vuelos directos a Puttaparthi desde Mumbai. Informé al aeropuerto de Puttaparthi de que tuvieran preparada una silla de ruedas. El capitán Sharma, que entonces estaba al mando del aeropuerto, se sorprendió de mi estado, ya que hacía algún tiempo estaba sano y salvo. No tenía ninguna esperanza de volver a caminar. Me dieron una habitación en la planta baja del bloque 9 norte del Ashram. Ese día, un grupo VIP visitaba el Ashram. Swami vino caminando desde su residencia. Vino directo hacia mi esposa y mi nuera en el lado de las damas y materializó Vibhuti. Cuando Swami se acercó al grupo VIP, empezaron a levantarse. Swami les pidió que se sentaran. Swami vino directamente hacia mí y materializó Vibhuti. Estaba a punto de comerme el Vibhuti. Pero Swami cogió el Vibhuti, lo dobló cuidadosamente en un papel y me lo guardó en el bolsillo. Antes de eso, le había dado mis informes médicos al Dr. A.N. Safaya, Director del Hospital de Súper Especialidades, Prasanthigram, Puttaparthi. El Dr. Safaya me dijo que le preguntaría a Swami cuando saliera de la sala de entrevistas, porque la operación podía realizarse en el Hospital de Superespecialidades de Whitefield, ya que allí se disponía de esta instalación. Pero el Dr. Safaya no pudo preguntarle a Swami cuando salió de la sala de entrevistas.

(Continuará...)

 Sri Ramesh Sawant se desempeña actualmente como Miembro del Comité Ejecutivo del Consejo Global Sri Sathya Sai y también como Fideicomisario de Sri Sathya Sai Books and Publications Trust, Maharashtra.

### Efulgencia de la Gloria Divina

### **ENTRE MILES DE DEVOTOS**

Fui tres veces a Puttapathi y ni una sola vez me llamó Baba. En febrero de 1970, cuando fui a Puttaparthi, había una multitud sin precedentes para las celebraciones de Sivarathri. Decidí ayunar y velar toda la noche para participar en el Bhajan, como hacen la mayoría de los devotos para propiciar al Señor Siva.

A la mañana siguiente, Baba volvió a dar un discurso. Luego hubo distribución de Prasadam, al final de la cual oí a Sri Kasturi, a instancias de Baba, anunciar: "Todos los devotos que han venido de lejos y de cerca pueden volver a casa sin esperar un Darshan especial. Swami quiere que les transmita que todos han sido bendecidos por Él. Swami partirá hacia Whitefield en breve. La cantina y los cobertizos están siendo renovados. Las carreteras están siendo reparadas. El movimiento de los devotos dificultará el trabajo. Swami os bendice a todos". Esto fue un shock para mí. Significaba que esta vez tampoco había posibilidad de que Baba me llamara. Sentí que todo se debía a mis malas compañías, que me impedían llevar a cabo mi ayuno declarado y la vigilia de toda la noche. Al mismo tiempo, pensé que era demasiado por mi parte esperar tener tanta suerte como para que Baba me recogiera entre miles de devotos para llamarme y hablar. Caminaba abatido hacia la cantina cuando llegó un estudiante con la llamada de Baba. Fui corriendo.

Baba estaba (tal vez fingiendo) leyendo unas cartas cuando me senté y toqué Sus Pies. De repente, levantó la vista y dijo: "¡Ah! ¡Qué suerte tienes de que te recojan, te llamen y te hablen cuando miles de devotos están esperando fuera"! Sentí una sacudida. Esas eran las mismas palabras que enmarcaban mis pensamientos hacía unos minutos. "¡Sí, Swami!" dije con voz débil, avergonzado.

"Tantos miles han participado en el Bhajan durante toda la noche. ¿No son todos los que tienen el privilegio de un Darshan especial como éste? ¿No es así?" Preguntó.

"Sí, Swami".

"¿Conoces el significado de este trato especial?". Cuando Baba preguntó, moví la cabeza en señal de negación.

"Tratas a tus invitados cuando visitan tu casa de acuerdo con su estatus social, ¿no es así?".

"Sí, Swami", dije, "Por eso este trato especial a personas como tú. Esto es como escoltarte hasta Mi puerta para despedirte". Me alegré mucho al oír esto y permanecí en silencio.

"Suponga que su hija viene a su casa para una breve visita, ¿cómo la despide mientras regresa a casa?". preguntó. "Le regalamos ropa nueva, frutas, flores y cosas por el estilo y la enviamos". Dije después de pensarlo un poco.

"No la enviaréis. Le darás todos esos regalos y la acompañarás a su casa y la dejarás". dijo Baba.

"Sí, Swami", dije recordando la vieja tradición de acompañar a mis hermanas recién casadas cuando regresaban a sus casas.

"¡Mira aquí! Todas estas miles de personas, a las que se les niega este privilegio, son como mis hijas. Acompaño a cada una de ellas hasta la puerta de su casa, las bendigo y regreso, por supuesto, no físicamente. No se sienten decepcionadas ni abatidas, ni siquiera cuando los voluntarios las alejan de Mí. Experimentan Mi presencia en su interior. Por eso, vienen aquí una y otra vez. ¿Qué dices?", preguntó Baba.

¿Qué puedo decir? Ciertamente, ellos tienen más suerte que yo.

En este momento no puedo correr y unirme a esa multitud. Desde este episodio, cada vez que alguien comenta: "Tenéis suerte de estar cerca de Baba; nosotros ni siquiera llegamos a tocar Sus Pies", envidio su estatus.

- De "Néctar de Amor" escrito por Sri B.V. Ramana Rao, antiguo editor de Sanathana Sarathi (Telugu) y Presidente del Estado de Andhra Pradesh.

## INAUGURACIÓN DEL CENTRO MUNDIAL DE CONVENCIONES SAI HIRA POR EL PRIMER MINISTRO DE LA INDIA, SRI NARENDRA MODI

Por la gracia divina de Bhagavan Sri Sathya Sai Baba, el Centro Global de Convenciones Sai Hira fue virtualmente inaugurado por el Primer Ministro de India, Sri Narendra Modi en presencia de Sri S. Abdul Nazeer, el Gobernador de Andhra Pradesh y otros dignatarios el 4 de julio de 2023.

En una gran ceremonia celebrada en el auditorio principal del Centro de Convenciones, Sri Narendra Modi presidió la ceremonia de inauguración del Centro de Convenciones, que estaba abarrotado. La función inaugural comenzó con cantos védicos de invocación por parte de los estudiantes del Instituto de Enseñanza Superior Sri Sathya Sai. Esto fue seguido por una charla de Sri R.J. Rathnakar, Fideicomisario Gerente, Sri Sathya Sai Central Trust.

Sri Rathnakar saludó a Sri Modi con Sai Ram y admiró sus esfuerzos por trabajar incansablemente por el país. Mencionó los recientes viajes de Sri Modi a América y Egipto donde el Primer Ministro indio nunca mostró signos de cansancio porque mantiene al país y a la gente en primer lugar.

Tal dedicación y trabajo duro es un ejemplo a seguir por todos los ciudadanos del país, opinó Sri Rathnakar. Narrando lo mucho que Sri Modi amaba a su madre, la Sra. Heeraben, y que siempre iba a su residencia para recibir sus bendiciones en sus cumpleaños, Sri. Rathnakar dijo: "Sri Modi es un modelo para cada niño, cada hijo y cada joven de este país". Citando el dictum "Mathru Devo Bhava" (Madre es Dios), Sri Rathnakar mencionó cómo Swami solía visitar siempre el Samadhi de la Madre Easwaramma para dar ejemplo de respetar y amar primero a la propia madre.

Sri Rathnakar dijo que Sri Sathya Sai Baba comenzó Su Misión de una manera muy humilde y que Su Mensaje ahora ha llegado a todo el mundo. Transmitió lo mucho que Swami sentía por la pobreza, la falta de instalaciones médicas especialmente para la gente del campo y el acceso a una educación de calidad.

Sri Rathnakar hizo una mención especial sobre la contribución de Sri Ryuko Hira para la Misión Sathya Sai y también por contribuir a la construcción del Centro Global de Convenciones Sai Hira. También mencionó que más de 3,000 delegados de 50 países se encontraban actualmente en Puttaparthi asistiendo a la Conferencia de Líderes del Centro.

Antes de concluir su charla, Sri Rathnakar, en nombre de Sri Sathya Sai Central Trust y millones de devotos de todo el mundo, invitó al Primer Ministro de la India, Sri Narendra Modi a Puttaparthi, el Janma Bhumi (lugar de nacimiento) de Sri Sathya Sai Baba.

A continuación, el Primer Ministro inauguró el Centro de Convenciones. A continuación, se presentó un vídeo en el que se destacaban las diversas iniciativas del Sri Sathya Sai Central Trust. A continuación, el Primer Ministro se dirigió a los asistentes.

Sri Narendra Modi comenzó su discurso saludando a los devotos con Sai Ram. Dijo que tuvo la suerte de visitar Puttaparthi en muchas ocasiones y que tenía muchas ganas de estar en Puttaparthi en persona, pero debido a su apretada agenda, no pudo venir. Sri Modi dijo que Sri Rathnakar acababa de invitarme a Puttaparthi, y en medio de un gran aplauso, mencionó que estaba deseando venir a Puttaparthi para buscar las bendiciones de Bhagavan Baba.

Dirigiéndose a los presentes, el Primer Ministro felicitó a todos por el acontecimiento. "Las bendiciones e inspiraciones de Sri Sathya Sai están hoy con nosotros", comentó Sri Modi y expresó su felicidad porque Su Misión se ampliaba hoy y el país recibía un nuevo Centro Global de Convenciones. El Primer Ministro expresó su confianza en que el nuevo centro crearía una experiencia de espiritualidad y esplendor de modernidad. Dijo que el Centro comprendía diversidad cultural y grandeza conceptual, y que se convertiría en un punto focal para debates sobre espiritualidad y programas académicos en los que se reunirían eruditos y expertos de todo el mundo.

El Primer Ministro afirmó que cualquier idea es eficaz cuando se lleva a la práctica. Aparte de la dedicación del Centro Global de Convenciones Sai Hira, Sri Modi mencionó la Conferencia de Líderes de Centro del Consejo Global Sri Sathya Sai. El Primer Ministro alabó el tema del evento - "Practicar e Inspirar" y lo calificó de efectivo a la vez que relevante. Sri Modi enfatizó la importancia de la buena conducta de los líderes de la sociedad, ya que la sociedad los sigue. Dijo que la vida de Sri Sathya Sai es un ejemplo vivo de ello.

Haciendo una mención especial a la formación del Consejo Global Sri Sathya Sai, dijo: "La transformación presenciada en el país es el resultado de las contribuciones de todas las clases sociales". El Primer Ministro señaló que organizaciones como el Consejo Global eran un medio eficaz para conocer mejor India y conectar con el mundo.

Dijo que aunque Sri Sathya Sai Baba nació en Puttaparthi, sus seguidores pueden encontrarse en todo el mundo y que sus instituciones y ashrams pueden visitarse en todos los estados de India. Dijo que

todos los devotos estaban conectados con Prasanthi Nilayam independientemente del idioma y la cultura y que fue este deseo el que tejió la India en un solo hilo haciéndola inmortal. Sri Modi expresó su felicidad por la formación del Distrito Sri Sathya Sai, ya que lleva el nombre de Bhagavan.

El Primer Ministro citó un dicho telugu de Sri Sathya Sai sobre el poder del servicio, para gran aprecio de la audiencia. Recordó con gratitud la oportunidad de interactuar con Él y vivir al abrigo de las bendiciones de Sri Sathya Sai. Sri Modi recordó la facilidad con la que Sri Sathya Sai solía transmitir verdades profundas en un lenguaje sencillo.

Recordó enseñanzas intemporales de Bhagavan como "Ama a todos, sirve a todos"; "Ayuda siempre, hiere nunca"; "Menos hablar, más trabajar"; "Cada experiencia es una lección"; "Cada pérdida es una ganancia". "Estas enseñanzas tienen sensibilidad, así como una profunda filosofía de vida", dijo el Primer Ministro. El Primer Ministro recordó la guía y ayuda de Swami en el momento del terremoto de Gujarat y recordó las compasivas bendiciones de Sri Sathya Sai ya que para Él, el servicio de la humanidad era el servicio de Dios.

El Primer Ministro señaló que en un país como la India, las instituciones religiosas y espirituales siempre han estado en el centro del bienestar social. El Primer Ministro dijo: "Hoy, cuando estamos dando impulso a Vikas (desarrollo) y Virasat (patrimonio) con las resoluciones de Amrit Kaal, instituciones como Sri Sathya Sai Central Trust tienen un papel importante que desempeñar en ello".

Expresó su satisfacción por el hecho de que el ala espiritual de la Fundación Central Sri Sathya Sai estuviera creando una India cultural en la nueva generación a través de programas como Bal Vikas. Destacando los esfuerzos de la Fundación Central Sri Sathya Sai en la construcción de la nación y en el empoderamiento de la sociedad, el Primer Ministro mencionó el hospital de alta tecnología en Prasanthi Nilayam y las escuelas y colegios que han estado funcionando durante años para la educación gratuita. También mencionó las organizaciones asociadas con Sri Sathya Sai que estaban trabajando con dedicación. Destacó que la Fundación Central Sri Sathya Sai se había convertido en un socio en el trabajo humanitario de proporcionar agua gratis a aldeas remotas, ya que el país estaba conectando cada aldea con suministro de agua limpia bajo la "Misión Jal Jeevan".

El Primer Ministro admiró la iniciativa "Prem Taru" de la Fundación Central Sri Sathya Sai de plantar un millón de árboles como parte de las celebraciones del centenario de Bhagavan Sri Sathya Sai Baba. Sri Modi instó a todo el mundo a apoyar este tipo de iniciativas, ya sea la plantación de árboles o la resolución de una India sin plásticos. También instó a la gente a motivarse con las opciones de la energía solar y la energía limpia.

En esta coyuntura, hizo una mención especial a su viejo amigo, el patrocinador del Centro de Convenciones, Sri Hira, y dijo: "Nos vemos muy a menudo y puedo asignarle cualquier tarea y él la hará por mí por amistad". Pidió a todos que introdujeran el concepto de los pequeños bosques que se ven en Japón y que ayudan al ecosistema.

El Primer Ministro alabó la iniciativa de la Fundación Central Sri Sathya Sai de proporcionar alimentos elaborados con Ragi Java (malta de mijo) a unos 40 lakh de estudiantes de las escuelas de Andhra Pradesh. Subrayando los beneficios para la salud de los mijos, el Primer Ministro dijo que el país se beneficiaría inmensamente si otros Estados también se conectaran con tales iniciativas.

En respuesta a la invitación de Sri Rathnakar, Sri Modi recordó con cariño los hermosos recuerdos que tenía con Sri Sathya Sai Baba y cuánto anhelaba venir a Puttaparthi. Dijo que su visita a Puttaparthi estaba pendiente desde hacía mucho tiempo y que quería visitar Puttaparthi y revivir esos momentos divinos de sus anteriores estancias en Prasanthi Nilayam. Una ovación de pie de todo el mundo siguió después de escuchar el poder lleno de devoción de Sri Narendra Modi.

Tras el inicio de los Bhajans, se celebró la ceremonia de felicitación a Sri Ryuko Hira por su valiosa contribución a la construcción del Centro de Convenciones. El programa concluyó con el Himno Nacional seguido del Arati a Bhagavan.

### CEREMONIA DE GRADUACIÓN DE LÍDERES DE JÓVENES ADULTOS

La ceremonia de graduación de 74 Líderes Jóvenes Adultos del Reino Unido, Estados Unidos, Canadá, Australia, Nueva Zelanda, Kuwait, Emiratos Árabes Unidos, Qatar, Arabia Saudita, Mauricio, Sudáfrica, Trinidad y Tobago y Taiwán, que completaron con éxito el Programa de Liderazgo de Jóvenes Adultos para la Auto-transformación, organizado por el Consejo Global Sri Sathya Sai, se celebró en Prasanthi Nilayam el 22 de julio de 2023.

Los procedimientos de la ceremonia de graduación comenzaron con una charla introductoria del Dr. Shivendra Kumar, Coordinador del Consejo Global Sri Sathya Sai. Felicitando a los Líderes Jóvenes Adultos por haber completado con éxito el curso de seis meses, les pidió que emprendieran el camino de la autotransformación ahora mismo y que dieran un ejemplo brillante para la transformación de los demás.

A continuación, dos participantes en el Programa de Liderazgo compartieron sus experiencias. En primer lugar habló Sri Jitesh Nair, de Arabia Saudí. Subrayando la importancia de la confianza en uno mismo en el camino de la espiritualidad, el orador dilucidó que uno siempre debe tener la confianza de que Dios está dentro y es quien guía y dirige. La segunda oradora fue Geetha Chandra, de Nueva Zelanda, que narró su experiencia de cómo Swami la guió para afrontar los retos de la vida con valentía.

Después de esto, Sri Nimish Pandya, Vicepresidente del Consejo Global Sri Sathya Sai, se dirigió a los participantes. Felicitando a los delegados por su viaje a los sagrados recintos de Prasanthi Nilayam, Sri Pandya les exhortó a encender la lámpara del amor en sus corazones y a considerar a Bhagavan como su único y mejor amigo sin dejarse confundir por las opiniones de los demás.

A continuación, los dignatarios entregaron certificados a los delegados. A continuación, los delegados ofrecieron una presentación de música devocional. Con sus corazones llenos de amor y gratitud, los cantantes interpretaron conmovedores números como "Sai Ram Bolo Ram Sai Ram", "Sai Nath Bhagavan Sathya Sai Nath Bhagavan", "Janani Maa Sai Janani Maa".

A continuación se cantaron Bhajans, también dirigidos por los delegados. El programa concluyó con Arati a Bhagavan.

### **FESTIVAL GURU PURNIMA**

Profunda devoción y piedad marcaron el sagrado festival de Guru Purnima que se celebró en Prasanthi Nilayam el 3 de julio de 2023.

El programa de la mañana del 3 de julio de 2023 incluyó una ofrenda musical devocional "Guru Vandana" (adoración al Gurú) a los Pies de Loto del Sadguru de millones de devotos, Bhagavan Sri Sathya Sai Baba, por el Grupo Bhajan de Prasanthi Mandir. Comenzando su presentación con un número devocional dedicatorio "Prathama Smarami Siva Sai Mukharavindam" (primero contemplo a Sai Siva), los cantantes derramaron su corazón para cantar la Gloria Divina de Bhagavan interpretando composiciones conmovedoras para el alma, algunas de las cuales fueron: "Jis Din Sadguru Ghar Aaye" (El día que el Gurú vino a mi casa), "Guruleka Etuvanti Guniki", "Akhanda Mandalakaram" (Gurú que impregna todo el universo).

A continuación, dos oradores distinguidos se dirigieron a los presentes. El primer orador fue Sri S.S. Naganand, Fideicomisario de Sri Sathya Sai Sai Central Trust, quien se detuvo en el significado de este día sagrado e instó a los devotos a seguir el camino de devoción mostrado por Bhagavan y ofrecerse a Sus Pies de Loto para redimir su nacimiento humano.

Sri Nimish Pandya, Presidente para toda la India de la Organización Sri Sathya Sai Seva, habló a continuación. Recordando a los devotos que se centraran constantemente en Bhagavan y recordaran el Mantra dado por Él hace décadas "Devudunnadu" (Dios existe), Sri Pandya les instó a ver a Dios en su interior como su Sadguru y a poner en práctica Sus enseñanzas.

A continuación, los devotos fueron bendecidos con el Divino Discurso de Bhagavan, que explicó en detalle el Mantra "Gurur Brahma Gurur Vishnu Guru Devo Maheswara" y exhortó a los devotos a hacer Namasmarana, recordando el Nombre de Dios que debe resonar siempre en su corazón.

El programa de la tarde incluyó una presentación de música instrumental a cargo de un consumado exponente del Ghatam, el Dr. S. Karthick y su equipo de compañeros músicos. El maestro de Ghatam presentó brillantes números devocionales en perfecta sincronía con los músicos acompañantes que cautivaron a los devotos. Algunas de las composiciones que interpretó fueron: "Ksheerabdi Shayana Narayana" (El Señor Narayana que reside en el océano de leche), "Mangala Karini Mata Bhavani", "Bhola Bhandari Baba" y un deslumbrante Jugalbandi.

Tras esta excelente presentación siguieron los bhajans y el programa concluyó con el ofrecimiento de Arati a Bhagavan.

### CELEBRACIONES EN PRASANTHI NILAYAM

### Informe

### PEREGRINACIÓN DE DEVOTOS DEL SUR DE KARNATAKA

Más de 3.000 devotos del sur de Karnataka peregrinaron durante dos días a Prasanthi Nilayam los días 24 y 25 de junio de 2023 y presentaron excelentes danzas folklóricas, canciones y programas de música devocional durante los dos días de su estancia.

El programa del 24 de junio de 2023 comenzó con una galaxia de danzas folclóricas presentadas por niños y ex alumnos de Bal Vikas del sur de Karnataka. Las danzas folclóricas de los niños, junto con canciones temáticas basadas en valores, mostraron el rico y diverso patrimonio cultural de Karnataka. Los brillantes trajes, los excelentes bailes de los niños y la dulce música contribuyeron a la belleza del programa.

A continuación, las devotas del sur de Karnataka interpretaron el programa de música devocional "Prema Pravaham" (corriente de amor). Comenzando su conmovedora presentación con una oración dedicada al Señor Ganesh "Eka Dantaya Vakra Tundaya Gowri Tanayaya Dheemahi" (Contemplo al Señor Ganesh, el hijo de la Madre Parvati), las cantantes entonaron números conmovedores, algunos de los cuales fueron: "Sri Ranga Vitthala Naam, Sri Makuta Ke Sharanam" (El Nombre de Sri Ranga Vitthala es supremo, me refugio en Su Nombre), "Tere Dar Pe Jo Bhi Aaya" (Quienquiera que acuda a Ti recibe Tu generosa gracia), y una canción de cuna "Uyyala Looguma Sri Sathya Sai" (Sri Sathya Sai que se balancea en el columpio). Los bhajans que siguieron también fueron dirigidos por estos devotos. El programa de la mañana concluyó con Arati a Bhagavan.

El programa de la tarde comenzó con una charla informativa de Sri Venkataramana Gosavi, Presidente Estatal de Karnataka del Sur, quien mencionó que en la actualidad había 98 Samithis Sai y 110 Bhajan

Mandalis en Karnataka del Sur. Añadió que era el amor lo que formaba el medio de todas las actividades Sai Seva en la región y que era el amor en acción lo que practicaban todos los devotos y los titulares de cargos.

Después de esta charla, los niños de Bal Vikas de la región representaron un magnífico drama "Kanakadasa". La obra representaba maravillosamente la ilustre historia de la vida y las enseñanzas de Kanakadasa, un santo nato y uno de los principales devotos del Señor Krishna que escribió canciones populares dedicadas al Señor Krishna en lengua kannnada. Siguieron Bhajans y el programa concluyó con Arati a Bhagavan.

El programa de la mañana del 25 de junio de 2023 incluyó una presentación de música devocional conmovedora a cargo del Brindavan Bhajan Group, Whitefield, Bengaluru. La sesión comenzó con una canción de oración para propiciar al Señor Ganesh "Jaya Jaya Suravara Pujitha" (victoria al que es adorado por los dioses). Los números devocionales que siguieron fueron verdaderas joyas musicales, algunas de las cuales fueron: "Teri Sharan Mein Aaye" (nos hemos rendido a Tus Pies de Loto), "Sai Ram Sai Ram Sadguruve Sai Ram" (Sai es el Divino Preceptor), "Sai Paas Hai Baba Paas Hai Dil Mein Vaas Hai" (Sai está cerca, Baba está dentro).

Siguieron Bhajans que también fueron dirigidos por estos devotos. La sesión terminó con el Arati a Bhagavan.

Una brillante presentación de música instrumental por 30 talentosos músicos en 13 instrumentos marcó la culminación del peregrinaje de los devotos del sur de Karnataka en la tarde del 25 de junio de 2023. El conjunto instrumental titulado "Nada Brahma Sai" fue el tributo apropiado al Señor Sai que es Gana Lola (amante de la música). Dirigido por Vidwan S.V. Giridhar, el grupo era una combinación de ancianos y niños, incluidos algunos niños prodigio, que actuaron con una sincronización admirable. Las composiciones interpretadas por los músicos incluyeron "Brahmamokkate", "Bho Shambho" y un hermoso popurrí de Bhajans.

Siguieron Bhajans y el programa concluyó con Arati a Bhagavan.

### SRI SATHYA SAI DIVYA KATHA

La ilustre historia de la vida del Avatar del Kali Yuga Bhagavan Sri Sathya Sai Baba fue presentada con profunda devoción por los Hermanos Dewan de Estados Unidos el 27 de junio de 2023. Comenzando su ofrenda musical con el Advenimiento de Bhagavan y la interpretación de la letra telugu "Madhuram Madhuram Sai Katha" (dulce es la historia del Señor Sai), interpretaron todos los acontecimientos importantes de la vida de Bhagavan en letras telugu y concluyeron con la letra "Vachindi Vachindi Sai Yugam" (la edad de oro de Sai ha amanecido). Los comentarios temáticos más apropiados, el excelente apoyo musical de un grupo de músicos y la impecable interpretación de las dulces letras en telugu por parte de los cantantes hicieron que la memorable presentación de la Divina saga del Avatar mantuviera embelesados a los oyentes durante casi 90 minutos. Terminaron la historia con el tradicional "Mangalam para Sri Sathya Sai".

### **ASHADHI EKADASI**

Piedad y festividad marcaron la celebración del sagrado festival de Ashadhi Ekadasi en Prasanthi Nilayam. Un gran contingente de devotos de los estados de Maharashtra y Goa vinieron a la Divina Morada de Bhagavan y presentaron una variedad de programas musicales y culturales los días 28 y 29 de junio de 2023.

El programa de la mañana del 28 de junio de 2023 comenzó con una sesión de charlas en la que los niños Bal Vikas de Maharashtra y Goa pronunciaron breves discursos sobre el significado de celebrar

Ashadhi Ekadasi en marathi, hindi y konkani, conectando el sagrado festival con las enseñanzas de los santos de Maharashtra y Bhagavan Sri Sathya Sai Baba.

El programa de la noche comenzó con las charlas de los Presidentes Estatales de los Estados de Maharashtra y Goa, Sri Manish Samarth y Sri Mahesh Pawaskar respectivamente, quienes hablaron sobre la tradición Dindi y la celebración de Ashadhi Ekadasi en Maharashtra y afirmaron que el Señor Vitthala está siempre con nosotros como Sri Sai Vitthala en Prasanthi Nilayam.

A continuación, la Juventud Sai de Goa interpretó la tradicional "Danza Profunda" de Goa al son de una canción en konkani. Con lámparas en las manos, los bailarines danzaron con aplomo e hicieron muchas formaciones llamativas para deleite de los espectadores.

El siguiente punto del programa fue un drama temático, "Vasundhara - Sai Premadhara" (El Amor Sai impregna toda la tierra) que fue presentado por los niños de Bal Vikas, ex alumnos de Bal Vikas y devotos del Estado de Maharashtra. La obra se centraba en la importancia de proteger a la Madre Naturaleza y mostraba que la Naturaleza, como madre, siempre da. La obra ilustraba, a través de las enseñanzas de famosos santos de Maharashtra, la necesidad de amarla y protegerla. Abhangs marathi conmovedores y excelentes bailes de niños hicieron de la obra una presentación entrañable. Siguieron Bhajans y el programa concluyó con Arati a Bhagavan.

El día sagrado de Ashadhi Ekadasi, 29 de junio de 2023, la tradicional procesión Dindi entró en la Sala Sai Kulwant y marcó el comienzo de los actos matutinos. Después de que el palanquín fue colocado frente al sanctasanctórum, la Juventud Sai del distrito de Bhandara de Maharashtra realizó una danza temática de Ashadhi cantando Vitthala Vitthala Pandharpur Vitthala. Después de este hermoso espectáculo de danza, Sri Dharmesh Vaidya, Presidente Estatal de Maharashtra Oeste, Sri Sathya Sai Seva Organisation dio una charla en marathi sobre el tema de Ashadhi Ekadasi. Profundizando en la belleza y santidad del festival Ashadhi, el orador invocó las bendiciones de Bhagavan para su eterna celebración en Prasanthi Nilayam.

A continuación, los devotos de Maharashtra presentaron un ramillete de canciones devocionales titulado "Vitthala Barwa". El sagrado nombre de Vitthala reverberó en Sai Kulwant Hall mientras los devotos interpretaban números devocionales con profunda devoción. Algunas de las canciones que interpretaron fueron: "Siddhi Vinayak Tu Heramba Tu Heramba", "Sai Sathyam Sai Nithyam", "Hari Manha Tumhi Govinda Manha Tumhi". Siguieron Bhajans y el programa de la mañana concluyó con Arati a Bhagavan.

El programa de la tarde comenzó a las 5.30 p.m. con la charla del Presidente Estatal de Maharashtra Oeste 1, Sri Srinivas Raghavan, quien habló sobre la tradición Varkari de Maharashtra, que carga la atmósfera de Maharashtra con fervor devocional. Mencionando la tradición Varkari de las celebraciones de Ashadhi Ekadasi en Prasanthi Nilayam, Sri Raghavan remarcó que la sagrada morada de Bhagavan era el último lugar de peregrinación para todos los devotos.

Tras esta charla, los niños de Bal Vikas de Maharasthra West 1 representaron una obra titulada "Tanmatrah Shikshanti" (lo que enseñan los cinco elementos) sobre los cinco elementos: tierra, agua, aire, fuego y cielo. Se representó que la tierra enseña paciencia, el agua enseña pureza, el aire da la lección de ecuanimidad, el fuego enseña potencialidad y el cielo enseña perdón, las lecciones de valor que el hombre debe aprender. A continuación, los niños bailaron una hermosa danza sobre el tema de los cinco elementos. Bhajans seguidos de Arati marcaron la gran culminación de las celebraciones de Ashadhi Ekadasi.

### PEREGRINACIÓN DE LOS DEVOTOS

Un contingente de alrededor de 200 devotos llegó a Prasanthi Nilayam desde EE.UU. en su peregrinación de tres días con el tema "Viaje al Sagrado Prasanthi" del 4 al 6 de julio de 2023 y presentaron programas musicales y culturales como parte de su peregrinación.

En la mañana del 6 de julio de 2023, estos devotos presentaron un conmovedor programa devocional. Comenzaron su presentación con una canción de oración dedicada al Señor Ganesh, a la que siguió un número, "Podam Podam Parthi Yatrakku" (vayamos en peregrinación a Parthi). Algunas de las otras bellas canciones incluyeron un Abhang Marathi "Kanada Raja Pandharicha" (el supremo Señor de Pandharpur), un Shabad Kirtan "Thakur Tum Saranai Aayo" (¡Oh! Señor he venido a Tu refugio). Concluyeron su elevada presentación con un Qawali, "Tujhpe Kurban Sab Sai Baba" (¡Oh! Señor Sai, te entrego todo a Ti). Siguieron Bhajans y el programa de la mañana concluyó con el ofrecimiento de Arati a Bhagavan.

El programa de la tarde comenzó con una charla del Dr. Balu Karanam, Presidente Nacional del Consejo Global Sri Sathya Sai de Estados Unidos. Recitando un poema de Bhagavan, el Dr. Balu reiteró el infinito potencial de Prasanthi Nilayam, la sagrada morada de Bhagavan, cuyo viaje conduce a la meta espiritual última. Subrayando la importancia de la entrega completa a la Divinidad, el distinguido orador dijo que cuando nos entregamos, se abre la puerta de la gracia.

Después de esta inspiradora charla, los niños de Educación Sri Sathya Sai de EE.UU. presentaron un drama temático "Dios es todo lo que hay". El drama tuvo un comienzo sagrado con la melodiosa recitación del Ashtottarashata Namavali (108 Nombres de Bhagavan). El mismo espíritu de devoción se observó cuando los niños mostraron el poder y la potencia del Nombre de Dios, que se ilustró escena tras escena de la vida de Bhagavan Sri Sathya Sai Baba y de las vidas de muchos nobles personajes de todas las religiones. El drama estableció poderosamente la verdad de que Dios es Uno y Dios es Todo lo que hay.

## CEREMONIA DE FELICITACIÓN A LOS COLABORADORES DEL CENTRO GLOBAL DE CONVENCIONES SAI HIRA

En la mañana del 7 de julio de 2023 se llevó a cabo una gran función para felicitar y honrar a los contribuyentes que ayudaron en la construcción del Centro Global de Convenciones Sai Hira en Prasanthi Nilayam.

El programa comenzó con una charla de Sri Rameshwar Prusty, Ingeniero Jefe del Fideicomiso Central Sri Sathya Sai, quien dio detalles técnicos y varias fases de la construcción de la maravilla de la belleza arquitectónica y agradeció a todos los contribuyentes.

A continuación se presentó un vídeo que mostraba las principales iniciativas de la Fundación Central Sri Sathya Sai. A continuación, los dignatarios felicitaron a los consultores, contratistas, ingenieros y funcionarios que ayudaron en la construcción del Centro de Convenciones. El programa de la mañana concluyó con Bhajans y Arati a Bhagavan.

### PEREGRINACIÓN DE LOS DEVOTOS DE LAS ZONAS 8 Y 9 DEL CONSEJO MUNDIAL DE SRI SATHYA SAI

Más de 450 devotos de la Zona 8 y cerca de 900 devotos de la Zona 9 del Consejo Global Sri Sathya Sai vinieron en un peregrinaje de cinco días a Prasanthi Nilayam del 5 al 11 de julio de 2023 y presentaron excelentes programas musicales y culturales. Los países de la Zona 8 fueron Abu Dhabi, Bahrein, Dubai, Kuwait, Omán, Qatar, Arabia Saudí y Siria, mientras que los países de la Zona 9 fueron Sudáfrica, Mauricio, Marruecos, Etiopía y Seychelles. El tema de la peregrinación fue "Unidos en Amor por Sai".

El 7 de julio de 2023, los niños de Educación Espiritual Sri Sathya Sai de la Zona 8 presentaron un hermoso drama de danza "Sri Sathya Sai Divya Kathamrutham" (el néctar de la historia de la vida Divina de Sri Sathya Sai). Comenzando su presentación con una excelente danza al son de una canción de oración para propiciar al Señor Ganesh, los niños representaron varias fases de la ilustre vida de Bhagavan que incluían Su Divino Advenimiento, las Leelas de la infancia, la declaración de Avatar, los

proyectos humanitarios y Su Misión y enseñanzas. Enriquecido con magníficas danzas y melodiosas canciones de los niños, el drama mostró la Gloria Divina del Avatar del Kali Yuga, Bhagavan Sri Sathya Sai Baba. Siguieron Bhajans y concluyó con Arati a Bhagavan.

El programa del 8 de julio de 2023 comenzó a las 5.20 p.m. con una perspicaz charla de Sri P.P. Sathyapalan, Presidente de la Zona 8 del Consejo Global Sri Sathya Sai. Enfatizando la importancia de peregrinar a Prasanthi Nilayam y participar en la Misión de Bhagavan, el distinguido orador observó que el hombre debe poner en práctica las enseñanzas de Bhagavan y acercarse a Él interiormente.

A continuación, los devotos de las zonas 8 y 9 presentaron conjuntamente un ramillete de canciones devocionales titulado "Sai Sabka Sai" (Sai pertenece a todos). Comenzando su presentación con "Gajanana Hey Shubanana" dedicada al Señor Ganesh, cantaron números conmovedores, algunos de los cuales fueron: "Hum Rahen Ya Na Rahen Kal", "Nunca dejaré de amarte, Sai", "Dard Mein Mushkil Mein" (en el dolor y el sufrimiento). Concluyeron su presentación con un brillante popurrí de Bhajans. Siguieron Bhajans y concluyeron con Arati a Bhagavan.

El programa del 9 de julio de 2023 comenzó con una inspiradora charla de Sri Soobrie Naidoo, Presidente de la Zona 9 del Consejo Global Sri Sathya Sai. Sri Naidoo recordó a los devotos que eran muy afortunados de venir a Prasanthi Nilayam donde podían sentir las vibraciones Divinas y experimentar la Presencia Divina de Bhagavan. Subrayando la importancia del amor a Dios en el camino espiritual, el eminente orador citó el ejemplo de Hanuman, cada poro de cuyo cuerpo emitía el Nombre de Rama.

Después de esto, los devotos de las zonas 8 y 9 hicieron una presentación musical devocional combinada "Tuhi Sahara Ek Hamara" (Tú eres nuestro único refugio). Entre los números que interpretaron se encontraban "Allahu Akbar", "Love is My Form" y "Jeena Sikhaya Mujhe". Concluyeron su presentación con una animada interpretación de Hanuman Chalisa.

### MENSAJE ONAM DE BHAGAVAN EL AVATAR COMO LIBERADOR

"Hay muchas personas en el mundo que están dispuestas a hacer regalos de riqueza, educación y muchas otras cosas, pero hay pocas que se ofrezcan a sí mismas como regalo. Considerando el regalo que estaba haciendo a Vamana como una ofrenda total de sí mismo, Bali hizo el regalo. Bali declaró: Te ofrezco mi riqueza, mi familia y todo lo demás y me entrego totalmente a Ti. Oh Señor, sálvame. Bali lo ofreció todo al Señor", dijo Bhagavan en el discurso de Onam del 9 de septiembre de 1992.

## BALI ERA LA ENCARNACIÓN DE LA RECTITUD

Bali era nieto de Prahlada, hijo de Hiranyakasipu. Nadie menciona el nombre del padre de Bali, Virochana, que era un Asura malvado. Mientras que el padre de Prahlada, Hiranyakasipu odiaba a Hari, Bali adoraba a Hari. Bali gobernaba su reino con rectitud. Amaba a sus súbditos como a sus propios hijos. La tierra gozaba de abundancia y paz. "Como es el rey así son los súbditos" es un viejo dicho. Los antiguos siempre rezaban por gobernantes justos. El emperador Manu estableció tres prescripciones. Son Bhadram Pashyantu (ver lo que es bueno), Bhadram Srunvantu (escuchar lo que es bueno), Bhadram Kurvantu (hacer lo que es bueno). Estos son el aliento vital del Dharma (conducta recta). Estos mandatos deben ser observados. Si no se observan, la rectitud dejará de existir. El emperador Bali practicó estos tres preceptos e inspiró a su pueblo a observarlos.

### Regalo del Emperador Bali a Vamana

Vamana pidió al Emperador Bali tres pasos de tierra. ¿Cuál es la razón de que el Señor apareciera como un enano ante Bali? Cuando el Señor podía medir la tierra y el cielo con dos pasos (después de que Bali hubiera hecho la ofrenda que Vamana quería), ¿por qué apareció al principio como un enano? Esto demuestra que por muy poderosa que sea una persona, cuando aparece como suplicante su estatura disminuye. Cuando uno extiende la palma de la mano para hacer una ofrenda, se vuelve pequeño. El dador de regalos adquiere una estatura elevada. Bali se dio cuenta de la grandeza de su condición de dador. Se regocijó por su buena fortuna. Cuando Bali accedió a hacer el regalo que Vamana buscaba, Shukracharya intervino para decirle al emperador: "No le des lo que pide. No es un mero muchacho brahmán. Es el mismo Señor Vishnu". Bali respondió: "Oh Guru, no estimo a nadie más alto que Dios. Prefiero renunciar al preceptor que renunciar a Dios".

Hay muchas personas en el mundo que están dispuestas a hacer regalos de riqueza, educación y muchas otras cosas, pero hay pocas que se ofrezcan a sí mismas como regalo. Considerando el regalo que estaba haciendo a Vamana como una ofrenda total de sí mismo, Bali hizo el regalo. Bali declaró: "Te ofrezco mi riqueza, mi familia y todo lo demás y me entrego totalmente a Ti. Oh Señor, sálvame". Bali lo ofreció todo al Señor.

Después de que el Señor hubiera utilizado dos pasos para medir la tierra y el firmamento, Bali rogó al Señor que colocara Su pie sobre su cabeza para el tercer paso. ¿Cuál es el significado interno de esta acción? Como el Señor había medido toda la tierra con una sola pisada, eso significaba que el lugar ocupado por Bali también estaba cubierto por la primera pisada. ¿Qué otra afirmación podía hacer con respecto a su cabeza? Debe comprenderse el significado interno de esto. Al medir la tierra, el Señor había cubierto el reino terrenal. Con Su segundo paso, Él había cubierto el reino celestial. Al poner Su pie sobre la cabeza de Bali, el Señor cubrió el Manorajyam (el reino de la mente). Esto indica que el Señor aceptó y recibió de Bali el reino de su mente.

#### Vamana Confiere Gloria Liberadora a Bali

La mente está en la raíz de este mundo fenoménico. La mente es la causa tanto de la esclavitud como de la liberación del hombre. Sólo cuando uno se libera de las trabas de la mente obtiene la verdadera Moksha (liberación). Vamana confirió la liberación a Bali liberándolo de su esclavitud a la mente. Hay que darse cuenta de que Vamana no vino a Bali sólo en busca de un regalo. Vino a Bali para liberarlo. Vino a Bali como protector. Buscó hacer de Bali un ejemplo ideal para el mundo. ¿Por qué razón? Bali era la encarnación misma de la rectitud. Era un gobernante justo. Velaba por el bienestar de sus súbditos y era ejemplar. También sobresalió por su generosidad y su adoración a la Divinidad. Era firme en su fe. El advenimiento de Vamana pretendía glorificar a Bali y convertirlo en un ejemplo ideal para el mundo.

### Significado interno del Festival Onam

El Emperador Bali hizo una petición a Vamana. "Oh Señor, mis virtudes no son muy importantes. La devoción de mi pueblo es de gran importancia. Puedo ser un gran gobernante gracias a las buenas cualidades de mis súbditos. Sólo cuando la bondad de los súbditos y la rectitud del gobernante están ambas presentes, hay verdadera realización. Señor Narayana, no es suficiente que me des la salvación a mí solo. Mis súbditos son responsables de que yo sea lo que soy. Debes bendecir también a mi pueblo". Bali apeló al Señor para que le permitiera visitar a su pueblo una vez al año. Bali rogó que en el mes de Sravana, cuando la luna estuviera en la constelación de Sravana y en sábado, se le permitiera aparecer entre sus súbditos. Desafortunadamente, este año, el mes Sravana ha terminado. Hoy sólo está presente la constelación de Sravana. Vamana concedió la plegaria de Bali. Los habitantes de Kerala observan este día como un día festivo en la creencia de que en este día Bali visita sus hogares y los bendice.

Sin embargo, el festival de Onam tiene otro significado. Onam significa llevar ropa nueva. Pero, ¿es suficiente llevar ropa nueva? La palabra Vastra no sólo significa ropa, sino también corazón. Por lo tanto, el significado de llevar ropa nueva es que uno debe hacer el corazón nuevo deshaciéndose de todos los malos pensamientos y sentimientos.

Hoy, en Kerala, se limpian todas las casas, se cuelga un festón de hojas verdes en la puerta principal y se colocan troncos de plátanos delante de cada casa. El significado de esta observancia es que tanto la morada exterior como el corazón interior deben mantenerse limpios y puros, porque Dios habita tanto dentro como fuera de todo en el mundo. El verdadero propósito de nuestras fiestas es que sean una ocasión para purificar nuestro corazón y deshacernos del egoísmo. También tiene un significado científico tener festones de hojas verdes a la entrada de las casas y el uso de estiércol de vaca para limpiar los suelos dentro y fuera de las casas. Las preparaciones dulces de plátanos que hacen los keralitas en las fiestas tienen propiedades dietéticas especiales, además de ser sabrosas.

- Discurso de Bhagavan en el Auditorio Poornachandra con ocasión del Onam, el 9 de septiembre de 1992.

### INSTITUTO DE ENSEÑANZA SUPERIOR SRI SATHYA SAI

(Considerado como Universidad)

### **OPORTUNIDADES DE EMPLEO**

Vacantes Académicas y Administrativas

Invitando a las solicitudes de vacantes en los siguientes Departamentos: Matemáticas e Informática, Biociencias, Lenguas y Literatura, y Biblioteca.

Para más información, visite: sssihl.edu.in/resources/recruitment/

Cómo presentar su candidatura

Visite www.sssihl.edu.in/resources/recruitment/ y haga clic en el puesto que le interese.

Descargue el formulario PDF editable de solicitud de empleo de SSSIHL y envíe por correo electrónico la solicitud cumplimentada con los anexos necesarios a : recruitment@sssihl.edu.in

Para cualquier consulta, póngase en contacto con nosotros en: recruitment@sssihl.edu.in

o +91 8555 287239

### La mundanidad es la causa del dolor

Realiza sólo buenas acciones. Procura que las acciones que realices no dañen ni perjudiquen a nadie en modo alguno. Pero esto parece imposible debido a tu apego al cuerpo. Sólo aquellos que han renunciado al apego al cuerpo pueden realizar tales acciones. De hecho, tu mundanalidad es la causa de todas tus penas. Mientras tengas apego al cuerpo, tendrás una visión mundana. Mientras tengas sentimientos mundanos, estarás sujeto a penas y aflicciones. Tan pronto como abandonas el apego al cuerpo, tu mundanalidad desaparece. Cuando no hay mundanalidad, no hay pena.

- Bhagavan Sri Sathya Sai Baba